

NEWS LETTER
箱根登山電車

2021年8月5日

全線運転再開から1周年！感謝の気持ちを込めてお出迎え！

箱根登山鉄道株式会社(本社：神奈川県小田原市 社長：抱山 洋之)では、全線運転再開から1周年を迎え、お客さまへ感謝の気持ちを込めて、強羅駅ホームにて乗務員や駅係員、地元の方による「お出迎え」、「お見送り」を行いました。

箱根登山電車は2019年10月の台風により、箱根湯本～強羅間で甚大な被害を受けましたが、約9か月間におよぶ復旧工事期間を経て、2020年7月23日(木)に全線で営業運転を再開し、先日で1周年を迎えました。

「お出迎え」、「お見送り」のおもてなしは今後も実施する予定です。また今回の様子を箱根ナビ公式YouTubeチャンネルにて公開しておりますので、ぜひご覧ください。

これからも引き続き、安心・安全な輸送をお届けするとともに、箱根へお越しになる皆さまへの親切なおもてなしに努めてまいります。



お出迎えの様子



お見送りの様子

記

1. オリジナル動画の公開について

- (1) 公開日時 2021年8月6日(金) 15:00～
- (2) 公開場所 箱根ナビ公式 YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/channel/UCLOJtStgaGQrem3N7Qk84-A>

2. お問い合わせ 箱根登山鉄道株式会社 鉄道部

TEL. 0465-32-6823 (平日9:00～18:00)

ホームページ <https://www.hakone-tozan.co.jp/>

以上